

神石高原町連携型中高一貫教育ジャーナル 高原の風

— 全国・世界へ羽ばたく油木高校生 —

詳細は次ページをご覧ください

中国高校陸上競技選手権大会
男子400m 第3位(インターハイ出場)
平戸木 公太 君 (普通科 2年)



高校生平和大使(スイス・ジュネーブ訪問)として
川崎 有希さん (普通科 3年)



全国高等学校総合文化祭 (富山大会)
ボランティア部門 広島県代表として
神部 八衣さん・大杉 幸恵さん・井上 稔之 君 (普通科 2年)



日中国交正常化40周年記念事業
「中国縦断ふれあいの旅」親善大使として
内藤 哲也 君 (産業ビジネス科 2年)



平成23年度

油木高校卒業生の進路決定状況

今春も油木高卒業生が頑張りました！

7名が国公立大へ見事合格！
合格率(一九%)では
決して大規模校に負けていません



★岡山大学(環境理工学部)	【普通科・豊松中】
★山口大学(経済学部)	【普通科・油木中】
★県立広島大学(保健福祉学部)	【普通科・神石中】
★島根大学(教育学部)	【普通科・油木中】
★島根大学(教育学部)	【普通科・豊松中】
★鳥取大学(工学部)	【普通科・油木中】
★兵庫県立大学(理学部)	【普通科・三和中】

産業ビジネス科

普通科

東京農業大・関西外国語大・南九州大・新見公立短大・広島国際学院自動車短大・今治明德短大・県立農業技術大学校・県立三次看護専門・岐阜県立国際園芸アカデミー・トリニティカレッジ広島医療福祉専門・広島Y.M.C.A.専門・広島福祉専門・履正社医療スポーツ専門・タキイ研究農場付属園芸専門

就職先

自衛隊・上組・神石トラスト・出原興業・エフビコピッキング・油木作業所・映クラー・ビーブル神石三和・エクセル・レインボーファーム神石高原・東城ポトリー・ドリームファーム・竹信牧場

東京女子体育大・関西大・環太平洋大・吉備国際大・岡山商科大・修道大・安田女子大・広島経済大・福山大・福山平成大・島根県立短大・大坂ビューティーアート専門・福岡リハビリ専門・岡山フアッションスクール・広島コンピュータ専門・トリニティカレッジ広島医療福祉専門・穴吹情報デザイン専門・穴吹ビューティ専門・穴吹調理製菓専門・広島情報ビジネス専門・ちば愛大動物・ESPエンタテイメント・大阪ハイテクノロジー専門

油木高校の過去5年間の

国公立大学への合格者数

H22 度卒		H21 度卒		H20 度卒		H19 度卒		H18 度卒		年度	学科	合格者数	
産	普	産	普	産	普	産	普	産	普				
2	3	0	0	1	5	3	7	3	4				
5		0		6		10		7					
琉球大(農)・高知大(教育)				高知大(教育)		岡山大②(経済・環境理工)・島根大(医)・高知大(教育)・県立広島大②(人間文化・生命環境)・下関市立大(経済)		神戸市立外国語大(外国語)・県立広島大②(経営情報)・生命環境・尾道大(経済情報)		鹿兒島大(農)・島根大(生物資源科学)・県立広島大(生命環境)		大学名(学部)	

過去5年間の進学した主な四年制私立大

東京農業大・東京女子体育大・佛教大・東海大・関西学院大・立命館大・近畿大・甲南大・武庫川女子大・近畿医療福祉大・京都ノートルダム女子大・京都精華大・京都橘大・創価大・関西国際大・関西福祉大・大阪人間科学大・就実大・くらしき作陽大・吉備国際大・岡山商科大・中国学園大・岡山学院大・広島工業大・広島修道大・広島文教女子大・広島国際大・安田女子大・広島経済大・広島国際学院大・広島都市学園大・福山大・平成大・徳島文理大・四国大・九州産業大 など

H23年度油木高卒業生から中学生の皆さんへ



山口大学 (経済学部)

学習のポイントには、「先ず授業を集中して受ける」こと。そして、予習・復習に取組むようにすればよいと思います。高校生活で大切なことは、自信を持って自分のアピールできるものを3年間で身に付けていくことです。そのことが私には大学受験で大いにプラスになりました。地元の高校だったからこそ、クラブも勉強も思いっきりできたと感じています。そして、学校の先生や仲間のおかげで大学合格ができました。



岡山大学 (環境理工学部)

私は濃い高校生活を送ることができました。それは、勉強しようという意識の高いつながりで、共に切磋琢磨しながら頑張れたからです。また、他の高校にはない油木高ならではの一流進学塾の通信衛星授業が受けられ、本当にお得で受験勉強にとても役立ちました。でも、自分は「日々の授業を大切にすること」を一番心がけてやっていたことが、色々な面に役立ったと思っています。クラブ活動も悔いなく頑張れるところです。



島根大学 (教育学部)

中学でしっかりと基礎を培っておくと、高校での学習がとて楽です。私はクラブで忍耐力が付いたから、大学受験も乗り越えることができたと思います。是非高校ではクラブ活動も頑張ってみてください。油木高校は学習面・クラブ面共に頑張れる環境があると思っています。どこの高校に行っただけでも、高校で何をどれだけ頑張ったかが重要だと感じています。



東京農業大学 (国際食料情報学部)

産業ビジネス科は、普通科では味わえない素晴らしい体験がいろいろあります。決して農業ばかりではなく、大学へ進学しようと思えば、自分の気持ち次第でそれは可能になると思います。高校3年間はあっという間に終わってしまします。だから出来るだけ早いうちから3年後の目標を持って、毎日努力することです。自分次第で夢は実現すると思います。



神石高原町連携型中高一貫教育推進協議会

仙養ヶ原ふれあいの里

～ 地域の教育力を生かしながら、生徒一人一人の能力や可能性を伸ばし、
確かな学力の定着をめざすと共に、ふるさとを愛する心や未来を拓く人材を育成する。～

連携のテーマ 共創の教育で、町の未来を拓く生徒の育成

「共創の教育」とは

学校・家庭・地域が共に子どもの教育に関心を寄せ、支援していく営み。

2012 北信越かがやき総体
7月28日・8月20日

平成24年度 全国高等学校総合体育大会
陸上 男子 400m
油木高校 平戸木 公太 君 (2年生)

祝 インターハイ出場!

全国へ挑む!

「まだ記録は出せる」

3位入賞



平戸木君 (中央) 中国高校選手権で快走



油木高校 平戸木 公太君 (2年) がインターハイに出場する。
昨年の夏から陸上部に入部し、走るたびに速くなる。「陸上はちゃんと練習しただけ、いい結果がはつきり出る。面白い」。成長が物語る。

5月の広島県総体で優勝、6月の中国高校選手権では48秒38の自己ベストをマークし3位入賞を果たした。このタイムは昨年のインターハイで8位に相当する。陸上で油木高校がインターハイに出場するのは13年ぶりの快挙。期待が高まる。大会は7月29日(日)から8月2日(木)まで新潟県の東北電力ビッグスワンスタジアムで開催される。

耕作放棄地で養蜂・採蜜



神石高原ホテルで採蜜の実演
左から河上さん、大石さん

三ツバチの里養蜂センター
昨年の観光甲子園で、蜂蜜を使った観光企画がグランプリに輝いた油木高校産業ビジネス科のプランの一部が神石高原ホテルに採用された。生徒が採取した蜂蜜を使ったデザートを味わえ、蜂蜜入りドリンクのサービスもある。

花咲く神石高原町

2012 日中国民交流友好年
新たな出会い、心の絆



旅人に選ばれた内藤君

2012年は日中国交正常化40周年にあたる。これを機に、日中両国間の交流と相互理解の一層の推進を図るため、外務省ならびに経済界をはじめとする各界で構成される記念事業実行委員会がオール・ジャパンの体制で、幅広い分野での各層間の交流事業を進めることとしている。

その事業のひとつに「日中国民交流友好年」親善大使の俳優 関口知宏氏と行く「中国縦断 ふれあいの旅」があり、全国から選ばれた5人の高校生と一緒に中国を旅する。その旅人の一人に、油木高校 内藤哲也君(2年)が選ばれた。7月30日(月)から8月12日(日)の2週間の旅で、たくさんの中国の若者たちと出会い、未来への「絆」を作り旅する。

長崎市の市民団体「高校生平和大使派遣委員会」は、核兵器廃絶のため集めた署名をスイス・ジュネーブの国連欧州本部に届ける第15代高校生平和大使の一員に、油木高校 川崎有希さん(3年)を任命した。曾祖父が広島市で間接的に被爆を体験したという川崎さんは、8月の同本部での演説で「ひいおじいちゃんの思いを伝えたい」と思いを募らせている。

油木高校 川崎有希さん (3年生)

曾祖父の被爆

世界で語る

高校生平和大使は、インドとパキスタンの核実験をきっかけに1998年に始まり、これまで約70人が務めた。任期は1年間で、8月下旬に国連欧州本部を訪れる。ほかに、任期中は署名集めなど平和活動にも取り組む。



高校生平和大使に選ばれた川崎さん



全国高総文祭とやま2012に参加する
(左から) 神部さん、大杉さん、井上君

第36回全国高等学校総合文化祭 創造の舞台～美しき越の国～
2012 全国高総文祭とやま2012

ボランティア部門 参加

ボランティア活動に取り組む全国の高校生が一堂に会し、活動報告やフィールドワークを通して交流する「第36回全国高等学校総合文化祭 ボランティア部門」に油木高校 井上稔之君(2年) 大杉幸恵さん(2年) 神部八衣さん(2年) が参加する。富山の豊かな自然や文化について学習するとともに、ボランティア活動の輪を広げる取り組みを行う。大会は8月8日(水)から12日(日)まで富山県内各地で開催される。



日中国交正常化40周年記念事業
「中国縦断 ふれあいの旅」参加

平和大使に任命

「被爆者の思い 世界に」